

## El presidente de la Diputación de Zamora, Francisco José Requejo, exige en el Senado la ayuda prometida para Barcial del Barco y la fiscalidad diferenciada



El presidente de la Diputación de Zamora, Francisco José Requejo, ha exigido ante la presidenta de la Comisión de Despoblación y Reto Demográfico del Senado “menos análisis y palabrerías, y más políticas reales que, de una vez por todas, pongan en marcha la fiscalidad diferenciada para nuestra provincia y cumplan con la promesa de ayuda de la ministra Reyes Maroto para la biorrefinería multifuncional de Barcial del Barco”.

*Por Gabinete de Prensa  
mar. 30, 2023*

El mandatario provincial ha realizado estas reclamaciones en la Cámara Alta en el marco del acto de presentación del estudio ‘Evolución de la Percepción de los Avances en la España Despoblada’, elaborado por la Cátedra contra la Despoblación y el Reto Demográfico de Next Educación, presidida por Manuel Campo Vidal.

Francisco Requejo ha argumentado con datos “la situación sangrante” en la que se encuentra la provincia “donde cada año perdemos el 1% de la población, y en la última década hemos perdido el 11,95%”. Además, según explicó el presidente de la Diputación, “en Zamora solo el 13,1% de la población es menor de 20 años, la cifra más baja de toda la Unión Europea”. Ante estos datos, el presidente provincial ha requerido que los representantes nacionales “bajen al barro y vean por sí mismos la realidad de provincias como Zamora, y dejen de perder el tiempo que a nuestros vecinos no les sobra”.



Francisco Requejo ha solicitado así una apuesta por la inversión en industrias que “creen trabajo y fijen población, la mejora de la conectividad “en zonas en Zamora que aún sufren sombras”. Ha pedido además la deslocalización de oficinas para poder instalar en Zamora una dedicada a la despoblación, y ha exigido la agilización de los trabajos en la conversión en autovía de la carretera N-122 para “evitar que siga muriendo más gente en ella”.

Respecto a la biorrefinería de Barcial del Barco ha afirmado que se trata “de un proyecto viable que creará numerosos puestos de trabajo” y ha reiterado la necesidad de que llegue la ayuda prometida por Reyes Maroto para este proyecto. “Apóyenlo, y dejense de falsas promesas”, exigió el presidente de la Diputación.

Para finalizar, Francisco Requejo ha preguntado por el proyecto del campamento militar de Montelarreira. “¿Veremos alguna vez finalizado el tan deseado campamento militar?”, interpeló el presidente de la Diputación de Zamora.